

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur saya panjatkan kepada Allah SWT atas rahmat dan karunia yang dilimpahkan-Nya kepada saya sehingga saya dapat menyelesaikan tesis ini tepat pada waktunya. Tesis ini berjudul “*Pengaruh Metode Pembelajaran dan Gaya Belajar Terhadap Hasil Belajar Mata Kuliah Karya Inovatif Mahasiswa Universitas Negeri Medan*”. Tesis ini diajukan dengan maksud untuk mendapat gelar magister pendidikan program studi teknologi pendidikan.

Saya mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada dosen pembimbing Prof. Dr. Binsar Panjaitan, M.Pd dan bapak Prof. Dr. H. AbdulMuin Sibuea, M.Pd selaku dosen pembimbing sekaligus direktur Pascasarjana yang telah banyak membantu saya dengan bimbingan dan arahan yang diberikan. Selanjutnya pada kesempatan ini penulis juga mengucapkan terimakasih kepada:

1. Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd selaku ketua prodi Teknologi Pendidikan dan bapak Dr. R. Mursid, M.Pd selaku sekretaris prodi Teknologi Pendidikan dan narasumber, beserta staf prodi Teknologi Pendidikan yang banyak membantu khususnya dalam hal administrasi perkuliahan selama mengikuti perkuliahan.
2. Prof. Dr. Abdul Hasan Saragih, M.Pd, Prof. Dr. Busmin Gurning, M.Pd, Dr. Dina Ampera, M.Si selaku narasumber yang telah memberikan masukan pada tesis ini, serta bapak dan ibu dosen yang telah memberikan ilmu kepada penulis selama mengikuti pendidikan di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
3. Prof. Dr. Abdul Hamid K, M.Pd selaku dekan fakultas teknik, Dra.Lelly Fridianty M.Pd, selaku ketua jurusan PKK, Dra. Siti Wahida, M.Si, selaku ketua prodi Pendidikan Tata Rias yang telah banyak membantu dan memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian dan memberikan data-data mahasiswa yang penulis perlukan selama melakukan penelitian, serta seluruh mahasiswa Pendidikan Tata Rias angkatan 2008 yang menjadi sampel dalam penelitian ini.

4. Ayahanda beserta ibunda tercinta, juga kakak dan adik yang selalu mendukung dan mendoakan sehingga penulis dapat menyelesaikan pendidikan magister di Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
5. Rekan-rekan seperjuangan khususnya mahasiswa Pps Prodi Teknologi Pendidikan kelas B2 angkatan XIX yang telah memberikan dukungan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini dengan baik.

Saya menyadari bahwa penulisan tesis ini memiliki banyak kekurangan sehubungan dengan banyaknya hambatan yang dihadapi, namun berkat bimbingan dan bantuan moral dari berbagai pihak terkait maka tesis ini dapat diselesaikan. Saya berharap tesis ini dapat berguna dan bermanfaat serta menambah khasanah berpikir bagi yang membacanya, dan semoga karya ini dapat bermanfaat bagi dunia pendidikan.

Medan, 2 Agustus 2013
Hormat saya,

(Maya Sari Kartika)
NIM. 8106122069

THE
Character Building
UNIVERSITY